

武蔵ヶ丘北小学校だより

令和7年3月24日



校訓 なかよく かしこく たくましく

最終号 堺

さんさん
燦々

令和6年度終了！1年間お世話になりました！

3月21日（金）に、令和6年度の卒業証書授与式が無事執り行われました。天気にも恵まれ、卒業生が堂々とした態度で式に臨み、感動の卒業式となりました。卒業式での卒業生の立派な姿を目に焼き付け、5年生がこの伝統を引き継いでくれることと思います。



また、3月24日（月）には、1年生から5年生までの修了式を終え、令和6年度の教育活動が終了しました。先生方が書かれた「あゆみ」を読み、この1年間で、一人一人の子どもたちが大きく成長したことを実感しました。ご家庭でも、お子様の成長と一緒に喜び、次の学年へのステップにしてもらいたいと思います。

1年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。保護者の皆さま、地域の皆様のご支援のおかげで、令和6年度の教育活動を充実させることができました。ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



心が一つになった日！靴並べチェック！

本校では給食の時間に、教頭先生による「靴並べチェック」です。教頭先生は毎日子どもたちの靴箱を見回り、並んでいなかった靴を並び直し、その数を報告してくださいます。夏休み前は、並んでいない靴が20足以上ある日が多くありました。最初の頃は、子どもたちも何となく放送を聞いていたのですが、日を追うごとに並んでいない靴の数が減っていきます。20足だったのが、15足…、10足…、と減っていき、7足となった時には、子どもたちは「やったー。」と喜んでいました。それでも、日によっては10足を越えたり、3足の時には「あと少しー。」と悔しがったりと、毎日の放送に聴き入っています。低学年の子どもも、運動場から戻った時に、しっかりと靴を揃える姿が見られます。自分から進んでクラスの友だちの靴を並べてくれる子どもも増えました。そしてとうとう3月13日（木）、「今日は0足でした。」という放送が流れると、「おー。」と、職員室にまで子どもたちの大きな歓声が聞こえてきました。みんなの心が一つに揃ったからだと思います。教頭先生がいつもおっしゃる言葉「一つ一つを丁寧に、自分事として捉える。」を、全校児童で達成することができました。

4月の主な行事予定

4月 8日（火）就任式・始業式

4月21日（月）～23日（水）家庭確認

4月 9日（水）入学式

4月17日（木）授業参観・懇談会・PTA総会（午前）

※現時点での予定です。変更した場合は、ご連絡いたします。